

Rundfunk | 28.06.2024 | Nr. 202/24

Hermann Junghans: Rundfunk wird digitaler: Besser zu hören und kostengünstiger

Der medienpolitische Sprecher, Dr. Hermann Junghans, begrüßt den heute verkündeten Fahrplan der Landesregierung zur Verbesserung der Rundfunktechnik. Mit der schrittweisen Umstellung der alten UKW-Technik auf DAB+ wird der Rundfunk in Schleswig-Holstein digital.

„Rauschen bei der Sendersuche wird es bei der neuen Technik nicht mehr geben! DAB+ wird besser zu hören sein als UKW und den Empfang von mehr Sendern ermöglichen. Mit der schrittweisen Umstellung bis zum Jahr 2031 wird ein besserer Empfang in Schleswig-Holstein Realität. Mit dem Zeitplan sind wir anderen Bundesländern weit voraus“, so Junghans.

Derzeit werden noch beide Sendetechniken genutzt. Mit dem Ausbau der DAB+ Sendemöglichkeiten wird aber der flächendeckende Empfang der neuen Sendetechnik im ganzen Land ermöglicht. Der komplette Umstieg auf DAB+ erspart die Kosten für parallele Wege. Zudem ermöglicht DAB+ eine zügige und sicherere Übermittlung von Warnungen in Krisenfällen.